
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 4 de abril del 2024   

Edil del Partido Colorado, Nildo Fernández: presentó a la Mesa, un anteproyecto 

para realizar una sesión Solemne en reconocimiento al Arq. Hugo Pereda, por su 

destacada trayectoria en la Comisión Organizadora de la Fiesta de la Patria Gaucha.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Karina Pérez: criticó al precandidato 

presidencial, Andrés Ojeda, al referirse en una entrevista en Azul FM, que todas las 

actuaciones judiciales en torno al caso Marset, deberían archivarse, al expresar que 

un certificado notarial no es un documento público.  

Edil del Frente Amplio, Tabaré Amaral: recordó que el 7 de abril se conmemora el 

Dúa Mundial de la Salud, cuyo lema es “Mi salud, mi Derecho”. Sostuvo que en todo 

el mundo “el derecho a la salud de millones de personas está cada vez más 

amenazado. Los conflictos devastan vidas y causan muerte, dolor, hambre y 

angustia psicológica”.  

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Mónica Malatés: solicitó al intendente 

departamental, Wilson Ezquerra, que se gestione, la presencia de Inspectores de 

Tránsito los fines de semanas en la localidad de Villa Ansina, no solo porque es 

cuando se incrementa el tránsito, sino porque en el puente de la localidad, se ha 

constatado en diferentes horarios, la realización de picadas en moto. 

Edil del Partido Nacional, Nubia López: hizo referencia a los buenos indicadores 

que arrojan las cifras publicadas por el Observatorio de Turismo Inteligente, 

plataforma del Ministerio de Turismo, que indican una muy buena concurrencia de 

en el departamento. Los resultados indican que miles de turistas, que llegan 

principalmente del sur del país, Maldonado y Canelones, también de Durazno y de 

Rivera, donde en la temporada del 1º de diciembre de 2023 al 31 de marzo de 2024, 

más de 100.000 personas visitaron Tacuarembó y de ellas, más de 25.000 fueron 

los turistas que llegaron a San Gregorio de Polanco. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Lila de Lima: informó que ha pasado más 

de un año del inicio de la atención en el IMAE Cardiológico del Hospital de 



Tacuarembó. Valoró el logro beneficioso para todos los ciudadanos del 

departamento y de la región, que cubre un área de influencia de 450.000 habitantes, 

los 365 días del año. Destacó que se ha atendido el 100% de los casos que llegaron, 

en forma oportuna y satisfactoria, no se registró casos de muerte en lo inmediato y a 

mediano plazo y con una recuperación satisfactoria de los pacientes. 

 


